

ABSTRAK

Fransisca Sylvia Ratnasari Khuangga (Bahasa Mandarin)

“WayV atau 威神 V” merupakan sebuah Group Idola dari China yang dibentuk oleh SM Entertainment sebuah agensi besar dan sangat terkenal di Korea, Penggemar dari “WayV atau 威神 V” sendiri sudah sangat meluas terutama di Indonesia dan kebanyakan dari penggemar merupakan seorang remaja.

Dalam penulisan tugas akhir ini, penulis menggunakan metode kuantitatif dengan menyebarkan kuesioner ke beberapa forum komunitas penggemar untuk mengetahui tanggapan responden mengenai pengaruh Group Idol China “WayV atau 威神 V” terhadap motivasi remaja di Indonesia dalam belajar Bahasa Mandarin . Sebagian besar dari responden juga memberikan respons positif terhadap seberapa pengaruh idol group china tersebut.

Dapat disimpulkan bahwa Idol Group China “WayV atau 威神 V” dapat memotivasi sebagian besar remaja di Indonesia terhadap belajar Bahasa Mandarin.

Kata Kunci : Group Idol China WayV atau 威神 V, Belajar Bahasa Mandarin, Motivasi

ABSTRACT

Fransisca Sylvia Ratnasari Khuangga (Chinese Language)

WayV or 威神 V is a Chinese idol group managed by SM Entertainment a big and famous agency in Korea.

Fans of WayV or 威神 V are widespread specially in Indonesia and most of them are teenager.

In this final project, the writer uses a quantitative methods by distributing questionnaires to find out the responses about the influence of Chinese Idol Group WayV or 威神 V with the motivation of Indonesian Teenager in learning Mandarin.

Most of respondents also gave positive feedbacks to the influence of this Chinese Idol Group.

It can be concluded that Chinese Idol Group WayV or 威神 V could motivated most of Indonesian teenager on learning Mandarin.

Keywords : Chinese Idol Group WayV or 威神 V, learning Mandarin, Motivation

摘要

Fransisca Sylvia Ratnasari Khuangga (中文系)

WayV 或 威神 V 是韩国国内著名大型经济公司 SM 娱乐旗下的中国偶像组合。

WayV 或 威神 V 有很多世迷 但是在印尼 特别 流行，他们中的 大多数 是 年轻人。

最后，作者采用定量方法，分发问卷调查，找出受印尼青少年学习华语动机影响的中国偶像组合 WayV 或 威神 V 影响的答案。

大多数 受访者也对中华偶像集团的影响力给予积极评价。

由此得出结论，中国偶像组合 WayV 或 威神 V 可以激励大部分印尼年轻人学习华语。

关键词：中国的偶像 WayV / 威神 V, 学汉语，上进心